

Savenay. Tennis de table : l'effet JO se fait sentir



L'entraînement jeunes du mercredi. | OUEST-France

Les inscriptions en tennis de table sont dopées en cette rentrée. « **L'effet JO est national, plus ou moins euphorique suivant les régions** », analyse Pascal Garry, membre de l'ASP Savenay tennis de table. « **À Savenay, nous voyons revenir un certain nombre d'anciens joueurs et de nouveaux jeunes. Une augmentation de 10 à 15 % par rapport à la saison dernière, qui, avec 90 adhérents était jusqu'alors notre année record** ».

Le club propose six créneaux d'entraînement par semaine : trois pour les jeunes avec les entraîneurs bénévoles et trois créneaux pour les adultes. Pour ces derniers, « **la salle est pleine, les treize tables montées les lundis et jeudi. Reste un peu de place sur le créneau du vendredi. Il faut parfois patienter pour jouer. On adapte l'entraînement par des ateliers (jeu en double, etc.). Nous avons huit équipes engagées dans des compétitions interclubs. En régional, nous visons le maintien. En départementale, nos ambitions sont de monter ou de faire tourner les jeunes** ».

Concernant le club, « **il faut aussi qu'on intègre les nouveaux adhérents, en mettant l'accent sur les jeunes. Cela suppose des moyens : en créneaux de salle, en tables et en encadrement** ».

Le club organisera son traditionnel Dark Ping pour le Téléthon, vendredi 29 novembre.

Contact : contact@ttsavenay.fr